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    Mehrdeutigkeit. Die Ambivalenz von Gedächtnis und Erinnerung

    Autoren
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"Gedächtnisorte" sind oftmals ambivalent, ein- und demselben Identifikator kann in verschiedenen kulturellen Konfigurationen unterschiedliche Bedeutung zukommen, dasselbe Symbol kann für verschiedene Gemeinschaften ähnliche Funktionen erfüllen. Die Beiträge des Bandes "Mehrdeutigkeit. Die Ambivalenz von Gedächtnis und Erinnerung" beschäftigen sich mit dem Umstand, dass solche "Gedächtnisorte" nicht automatisch national verfasst sind, sondern in unterschiedlichen Kontexten unterschiedliche Bedeutungen erhalten können. Besondere Aufmerksamkeit gilt dabei der Frage nach dem Einfluss der neuen Medien auf das "kulturelle Erbe".








"Sites of memory" are often ambivalent. The same identifier can relate to various meanings in different cultural configurations. The same symbol can fulfill similar functions in different communities. The papers of the volume "Mehrdeutigkeit. Die Ambivalenz von Gedächtnis und Erinnerung"/"Ambiguity. The Ambivalence of Memory and Remembrance" deal with the fact, that these "Sites of Memory" do not directly refer to the nation, they can rather take various meanings in different contexts. A special attention was dedicated to the question of the influence of new media on "cultural heritage".
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